



Haces Barba y familiares se cuelan junto con funcionaria a audiencia de diputadas con el papa Francisco

El informe detallaba que solamente estaban confirmadas Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, y Maribel Solache González, diputada secretaria de la Comisión de Relaciones Exteriores



El coordinador de Operación Política de **Morena**, **Pedro Haces Barba**, se coló junto con su esposa e hija a la **audiencia privada** que sostuvieron con el **papa Francisco** y dos diputadas de la Comisión de Asuntos Migratorios.

De acuerdo al informe que hizo público **Marcela Guerra Castillo**, hasta el 21 de enero pasado, para el **encuentro** con el máximo representante de la **Santa Sede**, solamente estaban confirmadas la priista como presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios y **Maribel Solache González**, diputada secretaria de la Comisión de Relaciones Exteriores.



Diputados de **Morena** consultados por *Latinus* indicaron que la morenista **Solache González**, en octubre, envió una petición de audiencia a Ciudad del Vaticano con el **papa Francisco**; cuando hubo la aceptación, se acercó a su coordinador **Ricardo Monreal Ávila** para pedir su respaldo para llevar a cabo el viaje para abordar el tema **migrante**.

Monreal Ávila sometió el tema a la consideración de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), por lo que la visita a Ciudad del Vaticano se autorizó para que **Solache González** acudiera con **Guerra Castillo**, de acuerdo con el oficio que suscribió el 21 de enero pasado Cristal Pelayo Rodríguez, directora general de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados.

Aunque el 29 de enero pasado, ocho días después del acuerdo de la Jucopo, la **Nunciatura Apostólica en México** confirmó que en el encuentro que se llevó a cabo el 12 de febrero estuvieron el diputado de Morena **Pedro Haces**, su esposa **Martha Lago de Haces** y su hija Martha Haces Lago.

La **funcionaria Pelayo Rodríguez**, cercana a Monreal Ávila, también se coló al **encuentro privado** con el **papa Francisco**, de hecho es la primera de la lista que conformaron la comisión legislativa, aunque no es diputada federal.

En su informe, **Guerra Castillo** destacó que acudió a la audiencia como parte de la delegación designada por la Jucopo, “en donde se discutió el tema migratorio”.

“Externando la preocupación de su santidad por las deportaciones y la **discriminación** que enfrentan los migrantes”, señaló.

Luego de la gira, el martes 18 de febrero en la llamada Legislativa del pueblo, Haces Barba presentó una foto editada en la que eliminó al resto de la delegación y aparentar que **solamente él** se reunió de manera privada con el papa.

Tampoco dio a conocer las **fotos de los familiares** que lo acompañaron en su visita a Ciudad del Vaticano.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LATINUS

22/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://latinus.us/mexico/2025/2/21/haces-barba-familiares-se-cuelan-junto-con-funcionaria-audiencia-de-diputadas-con-el-papa-francisco-135596.html>